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【学 校 教 育 目 標】 

自ら学ぶ 心豊かで 

 たくましい生徒の育成 
 

今年のゴールデンウイークは天候にも恵まれましたが、少しはゆっくりとできたでしょうか。7 日から

全校生徒が元気に登校し、学校にはまた活気が戻ってきました。平成３０年度がスタートして、1か月半

が経過しました。１年生も中学校の生活に慣れ、学習や係活動、そして部活動に熱心に活動する姿が見ら

れます。 

 ３年生は修学旅行から、昨日全員元気にたくさんの思い出をもって帰ってきました。充実した 2泊３日

を過ごすことができました。月末には２年生は自然教室、また 1年生は海岸清掃と校外に出る活動が続き

ます。しっかり準備をして、良い体験活動を行い、成果をあげてほしいと願っています。校外学習発表会

で自分達の体験を紹介するまでが校外学習の活動です。7 月の発表会で各学年から素

晴らしいプレゼンテーションが披露されることを期待しています。 

 12 日に行われた部活動保護者会にもたくさんの保護者の方に参加していただき、あ

りがとうございました。今まで同様、保護者の皆様のご協力をお願いします。 

《春季大会の結果報告》 
春季バレーボール大会 男子 準優勝（県大会出場）  女子 決勝トーナメント進出 

春季卓球大会 団体男子 1 次リーグ 1 勝 3敗  

団体女子 1次リーグ 1 勝 1 敗  2 次リーグ 2 敗       

個人戦 女子ダブルス 小川（実）・石橋組 ベスト８  

春季剣道大会 団体戦 予選リーグ 2 敗 

春季ソフトテニス大会 個人戦（ふれあい坂田池公園テニスコート）5 月２７日 実施予定 

 

 《専門部委員長決定》 

 ９日（水）に行われたＰＴＡ本部・専門部委員会で各専門部の委員長さんが決定しました。写真付の紹

介は１学期末のＰＴＡ広報「松風」でお知らせしますので，今回は氏名のみご紹介いたします。役員を引

き受けていただいた皆さん、ありがとうございました。会員の皆様もぜひご協力をお願いします。 

 

〇広報文化委員会             〇校外指導委員会 

  委員長  德田 弘美さん（３Ａ碧）     委員長  小川 ゆき江さん（３A晴生） 

  副委員長 川嶋 久美子さん（３Ａ翔）    副委員長 小川 小百合さん（３A穂美） 

○体育厚生委員会 

  委員長  小川 祐子さん（３A 結菜）              

  副委員長 小川 佳織さん（３A 愛花梨） 

《中間テスト》 
来週の 5月２３日には、1 年生にとっては初めての経験となる定期テスト＝中

間テストが行われます。試験範囲については，すでに配付されています｡生徒は学

習の計画を立てて試験勉強に臨みます。試験範囲が広く，計画的に学習を進めて

おかないと，良い結果は得られません。部活がなくなるのは３日前からです。 

ぜひご家庭でも家庭学習の充実がはかれるようご支援ください。 



《全校集会》 
毎月、本校では全校集会を行っています。昨年度までは、「表彰・校歌斉唱・校長先生の話」という内容

でしたが、今年度から「表彰・全校合唱・職員の話」となりました。第 1回目の話は、教務主任の柿崎先

生からでした。 

【柿崎先生の話 抜粋】 

今、皆さんは何を頑張っていますか。勉強だったり、部活動だったりいろいろなことに対して目標をも

って頑張っている或いは頑張ろうとしていると思います。例えば、部活の大会でいい成績を残したいと思

ったら大会の当日だけ頑張ってもだめです。大会でいい思いをするために「今」があります。だから、今、

頑張らなければいけません。今、頑張っていることは「将来の自分の最大の応援者は今の自分自身」であ

るということを思い続けながら、行動をしてほしいと思います。 

 

【表彰の様子】男子バレー部 準優勝の様子(6月 9､10 日に行われる県大会に出場します｡) 

 

《交通安全教室》 
5 月 9 日に、1 年生を対象に交通安全教室が行われました。あいにく､当日は悪天候でグラウンドが使

用できませんでしたので、講堂での実施となりました。1 年生は､警察署や安全協会の方から、基本的な自

転車の乗り方や点検の仕方を教わりました。学んだことをしっかりと活かして、安全に登下校できるよう

にしてほしいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

《生徒総会》 
5 月１０日に生徒総会が行われました。今年の活動方針について、生徒会本部役員や専門委員長から提

案がありました。自分たちの手で蓮沼中学校を盛り上げていこうという気持ちが表れていました。素晴ら

しい態度で全校生徒が臨むことができました。 

 

 


